



ISTIMEWA

seremonial. Sudah seharusnya momen seperti ini dimanfaatkan untuk melakukan refleksi, evaluasi kinerja kejaksaan. Sehingga, kejaksaan menjadi lebih baik, jauh lebih baik ke depan," kata Jokowi saat berpidato pada upacara HBA di Kejaksaan Agung, Kebayoran, Jakarta, Rabu (22/7/2015).

Dikatakan, di era keterbukaan informasi dan teknologi saat ini tantangan kejaksaan ke depan semakin berat. Rakyat menaruh harapan besar kepada lembaga hukum, khususnya kejaksaan dalam memenuhi rasa keadilan serta menjadi garda terdepan pemberantasan korupsi.

Jokowi meminta Jaksa Agung melakukan penegakan hukum tepat dan efektif guna mendukung program pembangunan nasional. Untuk itu, kejaksaan diharapkan mengembangkan inovasi dan kreativitas dalam pembangunan.

"Jangan sampai upaya pemberantasan korupsi dan penegakan hukum membuat pemerintah daerah dan pelaku bisnis tidak berani berinovasi. Pimpinan kejaksaan harus mendampingi pejabat pemerintahan untuk meng-

tangan penegak hukum yang baik. Jika mendengar aparat hukum memeras atau memperdagangkan perkara atau tuntutan, bahkan menjadikan tersangka sebagai ATM (mesin tarik tunai), saya tidak mau mendengar lagi. Jangan ada kriminalisasi," tegasnya.

Reformasi internal, lanjut Jokowi, akan meningkatkan kepercayaan masyarakat. Dia juga meminta kejaksaan bersinergi dengan lembaga lain seperti Komisi Pemberantasan Korupsi dan Kepolisian Republik Indonesia, Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan, Direktorat Pajak, serta lembaga audit. "Harus saling bahu membahu, bukan saling berhadapan," tandas bekas Gubernur DKI Jakarta itu.

yo dalam sambutannya bertekad menjalankan agenda prioritas Pemerintah seperti tertuang dalam Nawa Cita. "Memperkuat kehadiran negara dalam melakukan reformasi sistem dan penegakan hukum yang bebas korupsi, bermartabat dan terpercaya," kata Jaksa Agung.

Dia berharap kejaksaan ke depan dapat menjadi institusi berwibawa, dicintai dan dipercaya masyarakat. "Memang tidak mudah, namun harus tetap melaksanakan tugas kewajiban dengan penuh tanggung jawab, jujur dan ikhlas," ujarnya.

Sependapat dengan Jokowi, dia juga berkomitmen meningkatkan kerja sama serta koordinasi antar lembaga penegak hukum. "Jalinan hubungan instansional

perkara atau tuntutan, bahkan menjadikan tersangka sebagai ATM (mesin tarik tunai), saya tidak mau mendengar lagi. Jangan ada kriminalisasi

**Joko Widodo
Presiden RI**

maupun fungsional yang solid dan harmonis antarsama aparat penegak hukum merupakan kebutuhan dan salah satu isu sentral yang memerlukan pemahaman bersama," kata Prasetyo.

■ Tian

SP

mpat langsung li." ujar Rifai. urkan fakta-fakta, Rifai yakin enangkan gueradilan. "Kapak Rusli tak enyuruh atau hkan, asal usul un tak tahu," gacara ini. Morotai, Malu-usli Sibua ditega-an suap terkait n sengketa Pil-lauan Morotai ah Konstitusi 1 2011. Pada 8 penyidik mensa Rusli di sedi Jakarta dan embawanya ke hanan Guntur ksaan.

■ Safari

PENGUMUMAN LELANG KEDUA
6 Undang-Undang Hak Tanggungan No. 4 Tahun 1996, PT. Bank Commonwealth akan ng Eksekusi Hak Tanggungan dengan penalaran Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang melalui Jasa Pra Lelang PT. Central Asia Balai Lelang, terhadap aset debitor ARYADI NOER: man, SHM No. 3260/Lubang Buaya, LL 557 m2, a.n. ARYADI NOER, Jl. Pala III No. 99 RT. 07/RW. Buaya, Kec. Cipayung, Kotamadya Jakarta Timur. (Harga Limit Rp. 1.350.000.000,- / Uang 1.000.000,-)
ng : Kamis, 6 Agustus 2015, Pk. 10.00 WIB - selesai
: KPKNL Jakarta IV, Jalan Prapantan No. 10, Senen, Jakarta Pusat.

ELANG
ajib menyertor uang jaminan ke BNI Capem Dapaku Pecanongan No. Rek. 9154768 a.n. RPL 019 IV Untuk Lelang, yang sudah efektif paling lambat 1 (satu) hari kerja sebelum lelang. Peserta dir pada saat pelaksanaan lelang dengan membawa asli bukti setoran, Copy KTP dan NPWP.
ajib melakukan penawaran minimal sehingga limit & dilakukan secara lisan, apabila peserta lelang penawaran akan dikenakan sanksi tidak diperbolehkan mengikuti lelang selama 3 (tiga) bulan di DKI Jakarta.
wajiban melakukan pelunasan paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang ditambah 2%, Apabila tidak melunasi maka dianggap Wanprestasi dan uang jaminan akan disetorkan ke Kas tidak memenangkan lelang, uang jaminan dikembalikan tanpa dikenakan potongan apapun.
nibatalan / penuduhan pelaksanaan lelang maka peserta tidak diperkenankan melakukan tuntutan PKNL Jakarta IV, PT. Bank Commonwealth dan PT. Central Asia Balai Lelang.
ng dijual dalam kondisi apa adanya. Syarat-syarat lainnya ditentukan pada saat lelang. Info: 081 352 7700 Jakarta, 23 Juli 2015

TA IV PT. CENTRAL ASIA BALAI LELANG PT. BANK COMMONWEALTH

LELANG MOBIL
g SUN melalui Pejabat Lelang Kelas II Bekasi akan melaksanakan Lelang yak Putuhan Unit Mobil & Motor dari berbagai Merk, Type, dan Jenis.
uan:
Wajib Menyertor Uang Jaminan sebesar Rp. 5.000.000 (Lima Juta Rupiah)/Lot Mobil or Wajib Menyertor Uang Jaminan sebesar Rp. 1.000.000 (Satu Juta Rupiah). Disetorkan T. Balai Lelang SUN di Bank BCA Cabang Cita Surya Nomor Rekening 5025062288 ang SUN sudah Efektif 1 (Satu) Hari Kerja Sebelum Pelaksanaan Lelang dimulai.
ikuti Lelang Peserta Lelang diwajibkan dan Mendaftarkan Diri ke Panitia Lelang dengan ti Setoran Jaminan serta Fotocopy KTP atau ID Card yang Berlaku.
fi Jual Sebagaimana Apa Adanya, Peserta lelang di Persilahkan melihat Unitnya. Selama use (3 Hari Sebelum Hari Pelaksanaan Lelang).
ang Dilakukan Lisan, Lot Per Lot, Terbuka secara Naik-naik.
idak Menang, maka Uang Jaminan akan Dikembalikan Tanpa Potongan Apapun.
ang Wajib Melakukan Pelunasan tanggal 31 Juli 2015 ke Rekening Balai Lelang SUN. ipeenuhi maka Uang Jaminan Menjadi Hangus.

LELANG
Minggu & Senin Hari : Selasa
26 & 27 Juli 2015 Tanggal : 28 Juli 2015
10.00-17.00 WIB Jam : 14.00 s/d Selesai

Balai Lelang SUN Office, Jl. Letjend Sarbini No 72 Marga Jaya, Bekasi Barat
ka Untuk Umum Informasi : 021-88958248, 085885304345
Bekasi, 22 Juli 2015
PT. Balai Lelang SUN

PT Sumber Energi Andalan Tbk
(“Perseroan”)

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Direksi Perseroan dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“Rapat”) yang akan diselenggarakan pada:
Hari/Tgl : Jumat, 14 Agustus 2015
Pukul : 10.00 (WIB)
Tempat : WTC II, lantai 18,
Jl. Jend. Sudirman Kav. 29-31 Jakarta Selatan

Mata Acara Rapat adalah sebagai berikut:
1. Perselubungan Laporan Tahunan Direksi mengenai Kegiatan Usaha Perseroan untuk periode 1 April 2014 sampai dengan 31 Maret 2015.
2. Pengesahan Laporan Keuangan yang terdiri dari posisi keuangan dan laporan laba rugi komprehensif untuk periode yang berakhir tanggal 31 Maret 2015.
3. Penentuan Dividen untuk keuangan tahun 2015, jika ada.
4. Penunjukan Akuntan Publik Terdaftar untuk Tahun Buku mulai April 2015 sampai dengan 31 Maret 2016.
5. Perselubungan Perubahan Anggaran Dasar Perseroan.

Dengan penjelasan mata acara sebagai berikut:
a. Mata acara Rapat ke-1 sampai dengan ke-4 merupakan mata acara yang rutin diadakan dalam RUPS Tahunan Perseroan. Hal ini sesuai dengan ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan, Undang-undang No. 40 tahun 2007.
b. Untuk mata acara Rapat ke-5 yaitu Perubahan Anggaran Dasar Perseroan diantaranya akan dilakukan penyesuaian dengan diterbitkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) No. 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka dan POJK No.33/POJK.04/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris Emiten atau Perusahaan Publik.

Catatan :
1. Pembatalan penyelenggaraan Rapat telah disampaikan oleh Perseroan melalui harian International Media dan Terbit pada tanggal 08 Juli 2015.
2. Panggilan berlaku sebagai undangan resmi kepada seluruh Pemegang Saham. Perseroan tidak mengirimkan surat undangan tersendiri kepada para Pemegang Saham.
3. Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan yang diterbitkan oleh PT EDI Indonesia dan/atau pemegang saldo sub-rekening efek di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“KSEI”) pada hari Jumat tanggal 22 Juli 2015 pukul 16.00 WIB.
4. Bagi Pemegang Saham yang sahamnya dimasukkan dalam penitipan kolektif pada KSEI diwajibkan membawa Konfirmasi Terulis untuk Rapat (“KTUR”) yang dapat diperoleh di perusahaan efek atau di bank kustodian, dimana Pemegang Saham membuka rekening sahamnya.
5. Pemegang Saham dapat diwakili oleh Pemegang Saham lain atau orang lain dengan surat kuasa. Anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa dalam Rapat tidak dihitung dalam pemungutan suara.
6. Formulir Surat Kuasa dapat diminta baik secara tertulis maupun langsung setiap hari kerja selama jam kerja di kantor Biro Administrasi Efek (BAE) Perseroan di alamat sebagai berikut : PT EDI Indonesia, Wisma SMR Lantai 10, Jl. Yos Sudarso Kav. 89 Jakarta Utara 14350. U.p Bpk. Ahmad Firdaus. Surat kuasa tersebut harus ditandatangani diatas materai Rp.6.000,- dan sudah diterima oleh BAE Perseroan selambat-lambatnya 3 (tiga) hari sebelum tanggal Rapat.
7. Para Pemegang Saham atau kuasa-kuasanya Pemegang Saham yang akan menghadiri Rapat diminta untuk menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Pengenal atau bukti jati diri lainnya sebelum memasuki ruangan Rapat. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum diminta untuk membawa salinan Anggaran Dasar Perusahaan yang terakhir serta susunan pengurus terakhir. Bagi Pemegang Saham dalam penitipan kolektif KSEI dimohon agar menunjukkan KTUR kepada petugas sebelum memasuki ruang Rapat.
8. Bahan-bahan Rapat sudah tersedia di kantor Pusat Perseroan sejak tanggal 23 Juli 2015 sampai dengan tanggal diselenggarakan Rapat.
9. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, Pemegang Saham dan kuasa-kuasanya yang sah dimohon dengan hormat telah berada di tempat Rapat selambat-lambatnya 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 23 Juli 2015
PT. Sumber Energi Andalan Tbk
Direksi